

remplissaient notre église, et donnaient à cette solennité son véritable cachet. Saint Thomas n'est-il pas le patron de la jeunesse étudiante.

L'éloge de l'angélique docteur a été fait par le R. P. A. Vuillermet, O. P. Parlant à la jeunesse, le R. Père avait pris pour sujet *Les Rapports de la science et de la pureté*. Thèse qu'il a développée en s'appuyant sur les enseignements et la vie de celui que la tradition appelle l'Ange de l'Ecole.

Douce fête, qui a laissé au cœur de beaucoup une profonde et salutaire impression.

L'Eglise Dominicaine de Lewiston

La vieille église, témoin des débuts et des merveilleux progrès de ce centre canadien des Etats-Unis, a disparu.

Le 5 février, la sainte messe y a été célébrée, solennellement, pour la dernière fois. Le T. R. P. Mothon a fait les adieux à la vieille église, chère à tous les paroissiens, par les sacrifices qu'elle a coûts et les beaux souvenirs auxquels elle est associée dans la vie de chacun. Elle doit faire place à une autre, plus vaste, plus magnifique, plus digne de la paroisse. L'évacuation de ce temple nouveau, qui s'élèvera éloquent et fier dans sa robe de granit, a été la consolation offerte aux regrets qui se trouvaient en ce moment dans bien des cœurs.

Basilique Dominicaine de Jérusalem

Sa Sainteté Pie X vient d'ériger en Basilique mineure, l'église élevée par nos Pères sur l'emplacement même du martyre de Saint Etienne.

La cérémonie presidée par Mgr Piccardo, et à laquelle assistaient M. le Consul de France et tout le personnel du consulat, toutes les communautés de la ville, a été très solennelle.

Le panégyrique du Saint a été fait par le R.P. Brocard, carme déchaussé du Mont-Carmel.

Le couvent dominicain de Saint Etienne est le centre d'études bibliques. L'école biblique qui y est installée, et dont le R. P. Lagrange est directeur, est célèbre dans le monde des savants.

Dans nos Missions d'Asie

Mossoul.—Pour la seconde fois, au cours de cette année, le choléra a fait son apparition à Mossoul et a frappé une grande partie de la population.

Parmi les nombreuses victimes, nous avons le regret de compter deux religieuses de la Présentation de Tours, emportées dans l'espace de quatre jours, par le terrible fléau.

Les Missionnaires dominicains, moins sérieusement atteints, interrompirent leurs travaux ordinaires pour se dévouer au service des malades ou préserver ceux qui avaient été jusque-là épargnés. Grâce à Dieu, personne parmi eux ne fut gravement malade, et après un mois de pénibles labeurs et de craintes continues, ils purent réorganiser leurs œuvres, rouvrir les écoles et le séminaire.